

Ein Fest auf der Base? – let's talk !

Die SPD Herzogenaurach ist mit ihrem Team für die Kommunalwahl 2026 am Donnerstag (11.09.2025) am frühen Abend mit einem Infostand am zentralen Willy-Brandt-Platz im Ortsteil Herzo Base gewesen. Mit dabei waren Kandidierende für den Stadtrat 2026, insbesondere Jessica Sabatino, die dort auch wohnt, dazu auch German Hacker sowie Stadträtin, Landratskandidatin und Ortsvereinsvorsitzende Claudia Belzer.

Hier weiterlesen

Das Thema war die Idee des Teams, ob es nicht, wie in anderen Ortsteilen, ein Fest auf der Herzo-Base geben sollte. Lasst uns darüber gemeinsam reden – let's talk – so das Motto der als offene Diskussion mit Bürgern geplanten Veranstaltung. Die Meinung der Bewohner des Ortsteiles mit aktuell bereits über 2.500 Einwohnern sollte ergründet werden.

Der Infostand fand guten Zuspruch bei den Passanten. Die Kinder freuten sich über frisch zubereitetes noch warmes Pop-Korn aus einer mitgebrachten Maschine ebenso auch die Erwachsenen.

Ein gutes informationsreiches Gespräch führte man auch mit Alexander Soyka, dem General Manager von „The Place“. Dieser hat bereits Erfahrungen mit Veranstaltungen auf der Base gemacht, und kann sich gut vorstellen, dass insbesondere Bedarf an einem Fest mit und für Kinder mit ihren Familien besteht. Der terrassenähnliche Platz vor The Place, der ja durch den ursprünglichen Bebauungsplan vor vielen Jahren durch die Stadt als Aufenthaltsort und Treffpunkt für die Bewohner der Herzo Base geplant wurde, wäre geeignet. Aber auch öffentliche Grünflächen im Süden im Bereich des großen Spielplatzes mit anschließender Hügellandschaft sind denkbar. Dies nutzen bereits die beiden christlichen Kirchen für einen Ökumenischen Gottesdienst einmal im Jahr mit anschließendem kleinen Fest. Entscheidend für eine Umsetzung ist, dass es neben einem grundsätzlichen Interesse auch genügend Beteiligte gibt, die – je nach Ausprägung eines Festes – Aktionen oder ggf. Stationen übernehmen würden. Das Team der SPD wird das Thema weiter in der Diskussion halten und ist gespannt, was sich daraus entwickeln wird.

Es ging aber nicht nur um das mögliche Fest, sondern die Besucher am Stand der SPD hatten noch weitere interessante Themen. So ging es um die Zuständigkeit des Stadtrates im Unterschied zum Landkreis bei Einrichtungen wie Schulen, bei der IT-Sicherheit, bei Fragen des Katastrophenschutzes, der Notfallplanung und der öffentlichen Sicherheit. Welche Möglichkeiten hat die Stadt bei der Finanzierung ihrer Aufgaben? Es war auch für das Team schön, zu spüren, welches Interesse bei den Besuchern an grundsätzlichen Themen der Kommunalpolitik herrscht. Wo nötig, wird die SPD genannte Punkte aufgreifen.

Ein weiterer Punkt war auch die Verkehrssicherheit in den verschiedenen Zonen auf der Base. Leider halten sich nicht alle an die vorgeschriebenen Geschwindigkeiten, und es wurde ein häufigerer Einsatz der Verkehrsüberwachung angeregt. Als gut befunden wurden vor allem die vorhandenen Grünzonen in und um das Wohngebiet Herzo Base gesehen, die sich – wie geplant – positiv auf das Kleinklima auswirken und eine wichtige Funktion bzgl. Lärmschutz haben.

Die Zeit auf der Herzo-Base verging für alle Teilnehmenden wie im Flug, es konnten viele Anregungen mitgenommen und tolle Gespräche geführt werden. Das Team der SPD ist allen Besuchern sehr dankbar für ihren Input. Weiter geht's für das Team der SPD mit dem nun beginnenden Herbst mit Infoständen in der Hauptstraße und in weiteren Ortsteilen Herzogenaurachs.